



A PESAR DE LA MAGNITUD DE LA EMERGENCIA, NO SE INFORMÓ DE MÁS FALLECIDOS O HERIDOS DE GRAVEDAD.

Una persona falleció tras caer grúa en strip center

El hecho ocurrió pasadas las 19 horas de ayer. Se informó además de dos lesionados.

M.J.C./D.D.P.
La Estrella

Una persona fallecida y dos lesionados dejaron el colapso de una grúa sobre el strip center Costanera Arica, específicamente sobre el gimnasio Smart Fit. El he-

cho se registró pasadas las 19 horas de ayer sábado.

El Prefecto de los Servicios de Carabineros comandante Raúl Arismendi comentó que "colapsó una grúa que se encontraba trabajando por la parte posterior, en faenas de construcción de un edificio de departamentos. Mientras operaba esta grúa con la finalidad de armar otra, colapsa por razones que están siendo investigadas y el operador de la grúa uno fallece". Agregó que operarios de la segunda grúa tuvieron que ser



LA GRÚA CAYÓ SOBRE EL GIMNASIO DEL CENTRO COMERCIAL.

rescatados por Bomberos. En tanto el comandante del Cuerpo de Bomberos de Arica, Patricio Melgare-

jo agregó que fue una emergencia compleja. Explicó que afortunadamente a la hora que ocurrieron los hechos, el gimnasio se encontraba vacío.

Al lugar también llegó el Gobernador Diego Paco, quien solidarizó con la familia del trabajador fallecido e indicó que ahora se deben seguir los procedimientos investigados para aclarar los hechos.

Sobre la dinámica del hecho, concordó con la versión policial respecto de que la grúa torre cayó cuando se encontraba armando una segunda, sin que hasta ahora haya claridad respecto de las causas, que serán determinadas en la investigación correspondientes.

Hasta el lugar del hecho también llegaba al cierre de esta edición la fiscalía móvil para iniciar las pericias del caso. ☺